

Einladung

Diskussion mit dem Kultusminister



„Für mich ist wichtig, dass die Verbeamtung eine Rolle spielt und wir in gleichem Maße die jahrzehntelange Arbeit der Lehrerinnen und Lehrer wertschätzen.“

*Ministerpräsident Michael Kretschmer
in seiner Regierungserklärung vom 31. Januar 2018*

„Wir würdigen die Leistungen derjenigen, die unser Schulwesen in den vergangenen Jahren getragen haben.“

*Kultusminister Christian Piwarz
im Schulleiterbrief zum „Handlungsprogramm...“*

Mit diesen Ankündigungen hat die Sächsische Staatsregierung viele Hoffnungen geweckt. Die Realität sieht leider anders aus.

Der GEW Bezirksverband Leipzig fragt nach

... auf einer Diskussionsveranstaltung zum Thema:

„Wertschätzung der Lehrerinnen und Lehrer in Sachsen“

am Donnerstag, 24. Mai 2018, 15:00 - 17:00 Uhr
Werk II, Kochstraße 132, 04277 Leipzig

Als Gäste sind eingeladen:

Christian Piwarz, Staatsminister für Kultus
Uschi Kruse, Landesvorsitzende GEW Sachsen

Dazu laden wir Dich und Deine Kolleg*innen herzlich ein!

GEW Bezirksvorstand Leipzig

www.gew-sachsen.de